

OPINI PUBLIK

Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju Bersama Anggota Damkar Dengan Sigap Dan Tangkas Taklukan Sijago Merah

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIPUBLIK.ID

Aug 18, 2023 - 17:48



Mamuju - Sudah biasa dilatih untuk selalu sigap dan Tangkas dalam mengatasi permasalahan di wilayah, para Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju, Kodim 1418/Mamuju menerapkannya saat membantu para warga dalam memadamkan Api yang berkobar melahap rumah warga. Mereka merespons dengan cepat setelah mendengar informasi terjadinya musibah kebakaran di Jalan Soekarno

Hatta Kel Simboro Kec Simboro Kab Mamuju. Kamis, (17/8/2023)



Menurut Keterangan Edi saksi yg sedang mengisi BBM pada pukul 22.30 Wita melihat nyala api dari atap deretan kios yg ada di samping SPBU dan dengan cepat api membesar lalu menyebar ke kios yg lain.

Bersyukur api berhasil di pandamkan pada pukul 00.30 Wita tidak ada korban jiwa , akan tetapi akibat musibah kebakaran ini, setidaknya - 4 unit mobil mini bus dan 4 unit sepeda motor hangus terbakar, Sekitar 30 Unit kios dan gubuk milik warga hangus terbakar dan kerugian ditaksir mencapai 1 milyar rupiah.



Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E dalam komentarnya, mengapresiasi aksi cepat dan sigap para seluruh babinsa beserta masyarakat dalam mengatasi kebakaran tersebut. Tentunya aksi para babinsa ini merupakan salah satu Implementasi dari selogan 6K Pangdam XIV/Hasanuddin yaitu *Kerakyatan*. “Kita dari rakyat untuk rakyat dan oleh rakyat, apa yg kita lakukan untuk rakyat. Keberadaan kita harus bersama-sama rakyat, karena bagaimanapun TNI adalah rakyat, dan harus bisa bermanfaat untuk rakyat, jadi kita harus dicintai dan mencintai rakyat,” Ia menekankan pentingnya kerjasama antara TNI dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan keselamatan di wilayah tersebut.” Ucapnya.



“Peristiwa kebakaran ini menjadi pengingat bagi masyarakat untuk selalu waspada terhadap bahaya kebakaran, terutama dalam penggunaan peralatan dapur dan sistem listrik. Beliau juga berharap kepada warga yang tengah mengalami musibah agar tabah dan sabar atas musibah kebakaran yang telah terjadi.” Tambahnya.

Selain membantu memadamkan api, Prajurit Kodim 1418/Mamuju juga membantu warga untuk membersihkan sisa dari kebakaran. Karena melihat kondisi warga yang masih kaget akibat musibah kebakaran ini.